

PKW Bergung nach Verkehrsunfall, A2

Datum

28.10.2018

Titel

PKW Bergung nach Verkehrsunfall, A2

Ort

A2 Rifb Wien Stkm 9,28

Fahrzeuge

Abschleppachse, HLFA-3, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 28. Oktober 2018 kam es im Baustellenbereich der Südautobahn in Fahrtrichtung Wien, kurz vor der Ausfahrt Wiener Neudorf zu einem Auffahrunfall. Um 23:23 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg zur Fahrzeugbergung alarmiert.

An der Einsatzstelle angekommen, wurde der Gruppenkommandant durch einen Ersthelfer des Roten Kreuzes informiert, dass keine Personen verletzt wurden. Die Insassen eines BMW M4 mit deutschem Kennzeichen sind aber unmittelbar nach dem Zusammenstoß von der Unfallstelle geflüchtet. Diese Information wurde an die eintreffende Autobahn Polizei weitergeleitet. Ein Kleinbus mit polnischem Kennzeichen kam 100 Meter weiter auf der ersten Fahrspur zu stehen.

Bis zur Freigabe der Fahrzeugbergung durch die Exekutive, wurde die Unfallstelle mit Unterstützung der ASFINAG abgesichert.

Da bei beiden Fahrzeugen die Achsen ausgerissen waren, musste das Abschleppfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Wiener Neudorf zur Unterstützung nachalarmiert werden.

Mit dem Abschleppfahrzeug konnten beide Fahrzeuge aufgenommen und beim Feuerwehrhaus Wiener Neudorf gesichert abgestellt werden. Drei polnische Insassen wurden von der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg von der Autobahn verbracht sowie ausgetretene Betriebsmittel gebunden.

Die Freiwilligen Feuerwehren Laxenburg und Wiener Neudorf standen mit fünf Fahrzeugen und 24 Mann 90 Minuten im Einsatz.

Wir bedanken uns für die Unterstützung bei den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Wiener Neudorf.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

Weitere Berichte unter:

[Fireworld](#)

[heute.at](#)

[NÖN](#)

Bilder



